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Protokoll der Mitgliederversammlung 2023 am 22.03.2023 
 

Ort:   IGS Peine-Vöhrum; Aula 

Beginn:  19:00 Uhr  Ende:   19:32 Uhr 

 

 

Anwesende - siehe gesonderte Anwesenheitsliste 

 

 

TOP 1:  Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung  

Die 1. Vorsitzende Julia Gottschalk stellt die ordnungsgemäße Ladung fest, begrüßt die Anwesenden und 

eröffnet die Mitgliederversammlung.  

Änderungswünsche zur Tagesordnung gibt es nicht. 

 

TOP 2:  Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 24.03.2022  

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 24.03.2022 ist auf der Homepage des FÖV für jedermann 

einsehbar und lag vor Beginn der heutigen Mitgliederversammlung zur Einsicht vor. Es gibt keine 

Änderungswünsche oder Anmerkungen.  

Das Protokoll wird von den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3:  Bericht des Vorstandes 

Die 1. Vorsitzende Julia Gottschalk berichtet über die Aktivitäten des Fördervereins im Jahr 2022 sowie die 

Planungen für 2023. 

An welchen Aktivitäten war der FÖV in 2022 beteiligt?  

• Am Info-Tag 2022 konnten wir wieder teilnehmen.  

• Beim Kennenlernelternabend haben wir wieder ein Getränkeangebot gegen Spenden bereitgestellt.  

• Am 26.08.2022 fand die Einschulung des neuen 5. Jahrgangs sowie das große Sommerfest statt. Die 

Einschulungsfeier war wieder im Stadion. Für das Sommerfest hat der FÖV einen Getränkewagen, eine 

Grillbude sowie den Brezelverkauf organisiert. Den Cocktailstand der Oberstufe haben wir mit Crushed-

Ice sowie Cocktailzutaten versorgt. Die Kuchen- und Kaffeespenden sowie die Elternhelfer haben wir 

ebenfalls organisiert. Das Sommerfest war aus unserer Sicht ein voller Erfolg und wir haben einen 

Überschuss in Höhe von ca. 3.400,- Euro erwirtschaftet. Dies ist für uns enorm wichtig, da neben den 

Mitgliedsbeiträgen das Sommerfest eine Haupteinnahmequelle ist. Erwähnenswert in diesem 

Zusammenhang ist, dass beim Sommerfest alle anwesenden Schüler:innen, Lehrer:innen sowie 

Besucher:innen - unabhängig ihrer Mitgliedschaft im FÖV - einen Beitrag zu unseren Einnahmen 

leisten. Auch die Alumni haben uns beim Aufbau und bei der Durchführung tatkräftig unterstützt.  

• Mit den Alumni hatten wir im Jahr 2022 einen regen Austausch über die zukünftige Zusammenarbeit. 

Verschiedene Modelle, wie beispielsweise eine Spartenbildung in unserem Verein, wurden beraten und 

diskutiert. Letztendlich haben wir uns auf der ersten Vorstandssitzung 2023 gemeinsam dazu 

entschieden, dass der derzeitige Arbeitsschwerpunkt der Alumni keine Vereinsstruktur benötigt. Den 

gemeinsamen Austausch wollen wir auf jeden Fall fortsetzen und pflegen. Wir vom Förderverein haben 

dies als sehr wertvoll empfunden und möchten die Alumni auch in Zukunft unterstützen. Die 

Unterstützung ist aus unserer Sicht mit der Satzung sowie den Zielen und der Ausrichtung des 

Fördervereins im Einklang. Die Alumni werden zudem zukünftig in beratender Funktion mit 

einem/einer Vetreter:in an unseren Vorstandssitzungen teilnehmen.  

 



Verein der Freunde und Förderer der IGS Peine e.V. 
Pelikanstraße 16, 31228 Peine 

www.foerderverein-igs-peine.de 

 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung 2023 am 22.03.2023 

2 / 4 

 

Welche Anschaffungen wurden für den FÖV getätigt?  

• Da unser alter Werbe-Flyer bereits etwas in die Jahre gekommen war, hat das „Kreativ-Team“ des 

Fördervereins (also Birte und ihr Mann) einen neuen Flyer gestaltet. Sven hat einen passenden QR-Code 

erstellt, so dass man nun auch per Scan direkt auf die Seite des Fördervereins bzw. zum Mitgliedsantrag 

geleitet wird. Dieser Weg wurde von neuen Mitgliedern bereits genutzt.  

• Für das Sommerfest wurde eine Wimpelkette sowie ein neuer Pavillon gekauft.  

Welche Projekte und Aktionen haben wir in 2022 unterstützt und gefördert?  

• Für die Werbemappe an Grundschüler:innen haben wir im Januar 2022 als auch im Dezember 2022 

Bleistifte mit einem individuellen Aufdruck gesponsort. Hierfür wurden jeweils ca. 250 Euro verwendet.  

• Der WPK Hauswirtschaft hat Polster für Sitzinseln hergestellt (Kosten ca. 600,- Euro). Hier wurden die 

Materialkosten übernommen, wobei ein Teil der Kosten bereits durch die Spende der Firma Deneke in 

Höhe von 450,- Euro gedeckt war.  

• Der Förderverein hat für den Jahrgang 6 einen Workshop im Antikriegshaus Sievershausen im Rahmen 

des Projektes „Jugend im Nationalsozialismus“ mit 500,- Euro gefördert.  

• Das Steinzeitprojekt des 5. Jahrgangs haben wir mit insgesamt 750,- Euro unterstützt.  

• Schüler:innen des 10. Jahrgangs haben unseren Container auf dem Schulgelände neu gestaltet. Die 

Kosten für die entsprechenden Farben haben wir übernommen.  

• Gemäß dem Motto „die Welt braucht mehr Gute-Laune-Musik“ haben wir fünf weitere Ukulelen nebst 

notwendigem Zubehör, also Taschen mit Aufhängung sowie Gurte, finanziert (Kosten ca. 600,- Euro).  

• Die Abschlusszeitung Jahrgang 10 haben wir mit einem kleinen Beitrag unterstützt (50,- Euro).  

• Die Materialnotkiste konnte mit unserer Hilfe wieder aufgefüllt werden (Zuschuss 150,- Euro).  

• Der Frankreich-Austausch hat, in Form eines finanziellen Zuschusses für einen Ausflugstag, 

Unterstützung erhalten (Zuschuss 200,- Euro).  

• Die AG „Schmetterlingsgarten“ konnte Gartenwerkzeuge und Pflanzzubehör kaufen, so dass der 

Schmetterlingsgarten wieder zum Blühen gebracht wurde (Zuschuss 200,- Euro). Auf unserer Homepage 

findet sich auch eine tolle und umfangreiche Präsentation von Wiebke Wethkamp zu dieser AG.  

• Auch in diesem Jahr haben wir die Holzkisten für den neuen 5. Jahrgang zwischenfinanziert.  

• Die Sitzlandschaft in der Cafeteria hat durch unsere Förderung einen neuen und robusten Bodenbelag 

bekommen. Der alte Bezug wurde vollständig ausgetauscht und neuer Teppichboden auf den Stufen und 

senkrechten Teilen durch eine Fachfirma angebracht (Kosten 1.350,- Euro).  

• Übernahme des Referentenhonorars für den Jahrgangselternabend zum Thema „Medien“ in Jahrgang 7 

(Zuschuss 220,- Euro zuzüglich Fahrtkosten).   

• Der 10. Jahrgang hat die Gedenkstätte Mittelbau Dora im Rahmen des Geschichtsunterrichts besucht. 

Hierzu haben wir ebenfalls einen finanziellen Beitrag in Höhe von 720,- Euro geleistet.  

Was haben wir in 2023 bereits geleistet und was ist an Aktionen unsererseits geplant?  

Wir haben bereits folgende Anträge genehmigt:  

• Drei Tischtennisplatten, gebraucht aber in sehr gutem Zustand, haben wir finanziert. Kosten: 375 Euro. 

Aktuell wird geklärt, ob zusätzlich noch Schläger und Bälle benötigt werden.  

• Die Wildbienen AG unterstützen wir mit 200 Euro. Hierfür sollen Nistkästen und diverses Material 

gekauft werden.  

• Unterstützung des Projektes „Liebe, Freundschaft, Sexualität“ mit 270,- Euro (beispielsweise für 

Referentenhonorar).  
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Bei welchen Aktionen sind wir in 2023 vertreten: 

• Beim Info-Tag 2023 waren wir wieder mit einem kleinen Info-Stand dabei. Erwartungsgemäß war dies 

eher ein „sich zeigen“, da an diesem Tag natürlich andere Dinge bei den Besucher:innen im Fokus 

standen.  

• Gern stellen wir den Förderverein auch wieder beim Kennenlernelternabend vor den Sommerferien vor.  

• Am 18.08.2023 findet die Einschulung des neuen 5. Jahrgangs sowie das große Sommerfest statt. Auch 

hier werden wir wieder mit einem Grill- und Getränkewagen sowie dem Brezelverkauf dabei sein. In 

diesem Jahr möchten wir auch ein vegetarisches Angebot aufnehmen. Die Nachfrage wird hier immer 

größer. Was genau wir anbieten können, ist noch in der Abstimmung.  

• Für das Sommerfest werden wir voraussichtlich einen weiteren Pavillon kaufen. Der im letzten Jahr 

hinzugekommene Pavillon hat seinen Praxistest bestanden und sich als sehr gut erwiesen. Hierzu werden 

wir uns bei unserer nächsten Vorstandssitzung beraten.  

• Nach wie vor ist uns sehr daran gelegen, auf Ideen von Schüler:innen einzugehen.  

Julia Gottschalk dankt allen Mitgliedern für die geleisteten finanziellen Beiträge im vergangenen Jahr. Jeder 

Beitrag zählt, damit wir für die Schule und die Schüler:innen Dinge möglich machen können, für die sonst 

öffentliche Gelder fehlen. Darüber hinaus geht ein besonderer Dank an  

- alle Vorstandsmitglieder für die tolle, engagierte und erfolgreiche Zusammenarbeit im vergangenen 

Jahr,  

- die Alumni für ihre Unterstützung und den wertvollen Austausch,  

- das Leitungsteam der Schule, insbesondere an Ulla Pleye als Schulleiterin, die sich immer die Zeit für 

die Teilnahme an unseren Sitzungen nimmt. Wir empfinden dies als große Wertschätzung für unsere 

Arbeit.  

- alle Tutor:innen.   

 

TOP 4:  Kassenbericht 

Der Kassenwart Michael Dohr legt die Einnahmen und Ausgaben sowie die Vermögensaufstellung für das Jahr 

2022 dar.  

Der Förderverein der IGS Peine hatte im Geschäftsjahr 2022: 

19.537,83  €      Eingang 

17.589,00 €       Ausgang  

Daraus ergibt sich ein positives Ergebnis für das Jahr 2022 von 1.948,83 €. 

Die detaillierte Gewinn-Verlustrechnung 2022 liegt als Anlage dem Protokoll bei.  

Weitere Anmerkungen oder Fragen gab es nicht.  

 

 

TOP 5:  Bericht der Kassenprüfer 

D. Schädler und T. Peinz berichten, dass das Kassenbuch übersichtlich geführt ist und alle Belege vorhanden 

sind. Alle Bankbewegungen sind vollständig und gut nachvollziehbar.  

Die Kassenprüfung war erfolgreich, es gab keine Beanstandungen. 

 



Verein der Freunde und Förderer der IGS Peine e.V. 
Pelikanstraße 16, 31228 Peine 

www.foerderverein-igs-peine.de 

 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung 2023 am 22.03.2023 

4 / 4 

 

TOP 6:  Entlastung des Vorstandes 

Herr T. Peinz beantragt die Entlastung des gesamten Vorstandes für das Jahr 2022. Diesem Antrag wird 

einstimmig zugestimmt. 

 

TOP 7:  Wahl des Vorstandes 

Die Wahlleitung übernimmt Julia Gottschalk. Es gibt keine Einwände gegen die Wahlleitung. 

Folgende Ämter wurden durch die Mitgliederversammlung besetzt: 

 

1. Vorsitzende – Julia Gottschalk 

2. Vorsitzender – Sven Deiters 

Schriftführerin – Birte Reppin 

Kassenwart – Michael Dohr 

1. Beisitzerin – Diana Schulz 

2. Beisitzerin – Daniela Münchow 

3. Beisitzer – Andreas Tyburski 

4. Beisitzerin – Henrike Kamps-Eckert 

5. Beisitzer – Uwe Lukatis 

 

Sven Deiters, Daniela Münchow, Andreas Tyburski und Uwe Lukatis können nicht persönlich an der 

Mitgliederversammlung teilnehmen, die jeweiligen schriftlichen Erklärungen mit dem Einverständnis zur Wahl 

liegen vor. 

 

TOP 7:  Wahl eines Kassenprüfers / Kassenprüferin 

Als erster Kassenprüfer wird T. Peinz für ein Jahr gewählt. Als zweiter Kassenprüfer wird U. Pleye für zwei 

Jahre gewählt. Die Wahl durch die Mitgliederversammlung erfolgt in beiden Fällen einstimmig. Die Gewählten 

erklären, dass sie die Wahl annehmen. 

 

TOP 8:  Verschiedenes 

Keine Wortmeldungen. 

 

 

 

               

_________________________   ______________________________ 

Birte Reppin              Julia Gottschalk 

            (Schriftführerin)       (1. Vorsitzende) 

 

 

 

Anlagen: 

• Anwesenheitsliste 

• Einverständnis zur Wahl 

• Gewinn-Verlustrechnung 2022 
 
 


